

Antrag Nr. 0085/2007/AN
Antragsteller: aus der Mitte des Bezirksbeirates
Antragsdatum: 07.11.2007

Stadt Heidelberg
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Verkehr auf dem Boxberg

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 27. November 2007

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Beratungsergebnis	Handzeichen
Bezirksbeirat Boxberg	20.11.2007	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Bezirksbeirates Boxberg vom 20.11.2007

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Aus dem Bezirksbeirat
Heidelberg-Boxberg

Heidelberg, den 10.12.2007

E.: 07.11.2007

Herrn
Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner

69115 Heidelberg

Betr. Verkehr auf dem Boxberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Verkehr auf den Strassen des Boxbergs besonders auf der Achse Götzenberg-Boxbergring-Forstquelle nimmt in den Morgen- und Abendstunden so zu, dass es für die Bürger des Boxberges schwierig ist die Strasse zu queren. Die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h wird von den meisten Autofahrern nicht zur Kenntnis genommen. An der Messstelle am Ev. Gemeindehaus kann jeder beobachten, dass viele Autofahrer zwischen 50 und 60 kmh fahren.

Die meisten Fahrzeuge fahren oder kommen zum oder vom EMBL. Wir möchten gerne von der Stadtverwaltung wissen, was Sie gegen diesen Missstand in Zukunft zu tun gedenken, besonders wenn im nächsten Jahr das neue Seminargebäude in Betrieb genommen wird. 800 bis 1200 Teilnehmer täglich werden unsere Strassen weiter morgens und abends zusätzlich belasten. Außerdem plant das EMBL den Bau eines Hotels auf dem Boxberg, das sicherlich nicht zur Beruhigung des Boxberges beitragen wird.

Mit freundlichem Gruß

(gez. Peter Moser)

(gez. Ulrike Jessberger)

(gez. Rolf Petzold)

